

## 警 察 署 協 議 会 会 議 録

飯塚警察署協議会

開催年月日時	令和元年11月21日 午後1時30分 から 同 日 午後3時45分 まで
開催場所	飯塚警察署3階会議室及び運転訓練場
出席者	警察署協議会 会長以下7名
	警 察 署 署長、副署長、地域管理官、刑事管理官、総務課長、生活安全課長、交通課長、事務局3名（10名）
議 事 概 要	
<p><b>【会長挨拶（要旨）】</b></p> <p>○ 各委員、幹部の皆様には大変お忙しい中、御参加いただきお礼申し上げます。 11月7日に開催された「第7回飯塚地区犯罪被害者に優しいまちづくり住民大会」に参加して交通事故被害者遺族池田かおりさんの講演を聞き、なんとも居たたまれない気持ちになった。 私自身事故を無くすため、防衛運転に心がけ社員への指導も徹底している。</p> <p>○ 12月1日に施行される「ながら運転の厳罰化」については、年末にかけて飲酒運転と共に徹底した取締りをしていただきたい。</p> <p>○ また、これから年末にかけてお忙しい時期になるが、どうか飯塚地区の安全安心なまちづくりの実現のために、しっかり年末年始を温かく迎えられるようお願い申し上げます。</p> <p><b>【署長挨拶（要旨）】</b></p> <p>○ 本日は、交通事故の防止ということで、飲酒運転の疑似体験、反射神経等の測定を行い、身体機能の変化を体感していただき、今後の交通事故抑止につなげていただきたい。運転訓練場に場所を変えて、私どもが普段どういう取締りをやっているか、またそのためにどういう訓練を平素から行っているのかを見ていただきたいと思う。 本日は、よろしくお願い申し上げます。</p> <p><b>【開会】</b></p> <p><b>【警察署の業務運営に関する意見・要望】</b></p> <p>○ 委員から</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・ SNSによるトラブルや被害状況とその対策</li> <li>・ 性犯罪の発生状況とその対策</li> <li>・ 高校生が巻き込まれやすい事件はどのようなものがあるのか</li> </ul>	

議 事 概 要

旨の質問がなされ、生活安全課長から

- ① SNS上で高校生等が巻き込まれやすいものを紹介すると、リベンジポルノやパパ活・ママ活というものがある。

リベンジポルノは主に、交際中に顔や裸の写真を撮影させ、その後、交際を破棄し別れた際、相手方から逆恨みされてSNS上にそれらの写真を拡散される等という被害である。

また、見ず知らずの相手でもネット上で知り合い、顔や裸の写真を送信し、個人情報が出てその後ストーカー事案に発展するという事もある。

- ② パパ活・ママ活とは、SNSを利用し、経済的に裕福な中高年男性や女性から食事やデートをすることでお金をもらうことである。

これらを防止するための手段として、一つは、出会い系サイトを利用しない、交際相手であっても、相手を信用して写真を撮らせないということを守っていただきたい。

もう一つは、携帯電話ツールがほとんどであることから、親が契約の段階でフィルタリングや利用制限をつけたり、子供と約束を破れば解約する等と約束を交わすことであると考えられる。

- ③ 次に性犯罪の発生について説明すると、痴漢は当署管内で毎年数件発生しており、昼間や夜間だけでなく、登下校時にも発生している。この他に、公然わいせつは薄暮時に多く発生している。

登下校時に気をつけていただき、なるべく、街灯のある大通りを通って通学してもらいたい。

街灯のない道路は、視界が悪い上、暗くて危険である。

また、夜間に歩きスマホや音楽プレイヤーを聞きながら歩くのは、警戒心が薄れて危険なのでやめていただきたい。

旨の回答があった。

- さらに委員から「被害に遭ってしまった際は、「大きな声を出す、逃げる、助けを求めなさい」と指導しているが、それで良いか。」旨の質問がなされ、生活安全課長から「被害に遭った際、声が出ない場合もあるので、防犯ブザーを鳴らすのが有効で、防犯アプリ「みまもっち」の防犯ブザーを活用していただきたい。また、希望があれば警察で防犯教室を行っているので要請していただきたい」旨の回答があった。

【報告事項等】

警察活動の紹介

- 1 VRによる飲酒運転体験
- 2 運転訓練場における白バイとパトカーの運転訓練視察

【閉会】

会長から、次期開催日等の説明があった後、閉会した。